



Mi Universidad

RESUMEN

NOMBRE DEL ALUMNO: Rubí González Rodríguez

TEMA: Factores que influyen en la salud del individuo

PARCIAL: 4

MATERIA: Enfermería del niño y adolescente

NOMBRE DEL PROFESOR: Mtra. Romelia de León Méndez

LICENCIATURA: Enfermería

CUATRIMESTRE: 5

FECHA DE ENTREGA: 31/03/23

FACTORES DE RIESGO QUE INFLUYEN EN LA SALUD DEL INDIVIDUO

Los factores de riesgo de tipo conductual suelen estar relacionados con acciones que el sujeto ha elegido realizar. Por lo tanto pueden ser modificados por ejemplo:



- Tabaquismo
- Consumo de alcohol
- Elección nutricional
- Actividad física
- Inmunizaciones
- Relaciones sexuales sin protección

Factores fisiológicos son aquellos relacionados en el organismo o factores genéticos

- Sobrepeso u obesidad
- Presión arterial
- Trabajo que desempeña



Factores demográficos son los que están relacionados con la población general



- ❖ Edad
- ❖ Genero
- ❖ Trabajo que desempeña

Los factores de riesgo de tipo genético se basan en los genes del sujeto. Algunas enfermedades como la fibrosis quística y la distrofia muscular se originan totalmente en función de la composición genética del individuo.

La edad es uno de los factores de riesgo afectan exclusivamente a niños. Como la desnutrición, el humo de combustibles sólidos en interiores. Relaciones sexuales sin protección y las sustancias adictivas son responsables de la mayoría de los problemas de salud de los jóvenes Los factores de riesgo de enfermedades a largo plazo y cáncer afectan principalmente a adultos de mayor edad.

